

## **Programm rund um den Internationalen Tag der Mehrsprachigkeit 21.2. 2023**

### **Die Standorte der VHS sind mehrsprachig**

Am 21. Februar öffnen wir den Raum für Gedanken unserer Besucher\*innen und Mitarbeiter\*innen rund um ihre Mehrsprachigkeit und sammeln wieder Wortspenden in vielen Sprachen. An den Standorten Alsergrund, Hernals und Ottakring finden rund um den internationalen Tag der Muttersprache zahlreiche kostenlose mehrsprachige Aktivitäten statt.

#### **Smalltalk mehrsprachig**

Entdecken Sie, wie einfache, kurze Dialoge z. B. auf Persisch, Arabisch oder Spanisch gelingen können – und das ganz ohne Vorkenntnisse! Das und einiges mehr erwartet Sie rund um den 21. Februar!

Kennenlernstunde Arabisch, 16:15 Uhr ONLINEKURS, VHS Ottakring

Kennenlernstunde Portugiesisch, 16:30 Uhr ONLINEKURS, VHS Hernals

Kennenlernstunde Englisch, 17:00 Uhr ONLINEKURS, VHS Ottakring

Kennenlernstunde Italienisch, 18:00 Uhr ONLINEKURS, VHS Hernals

Kennenlernstunde Persisch, 18:30 Uhr, VHS Alsergrund

Kennenlernstunde Spanisch, 19:00 Uhr, VHS Alsergrund

#### **Teilnehmer\*innenbefragung zum Sprachenlernen**

An den Standorten in unserer Region werden Teilnehmer\*innen von Sprachkursen eingeladen, über ihre eigene Mehrsprachigkeit und ihre Sprachlernmotive zu reflektieren.

#### **Netzwerktreffen für Sprachkursleiter\*innen**

Am 21. Februar wird das Thema Mehrsprachigkeit für Sprachkursleiter\*innen in den Mittelpunkt gestellt. Neben einem Input zu Mehrsprachigkeit und die Bedeutung von Erstsprachen im Sprachunterricht gibt es einen Austausch von Best-Practises aus der Unterrichtspraxis.

#### **Grätzlspaziergang für Deutschlernende in Ottakring**

Am 21. Februar wird unter dem Titel "Gehen, Schauen, Plaudern" ein neues Kulturvermittlungsformat erstmal in Ottakring pilotiert. Ein Grätzlspaziergang für Deutschlernende ab A2 wird zur mehrsprachigen Entdeckungsreise in den Stadtteil, wo sie den Deutschkurs besuchen.

#### **Sprachlernstationen für Volksschulkinder in Hernals**

Am 23. Februar lädt die VHS Hernals eine Volksschulklasse zum mehrsprachigen Aktionstag ein. In einem Stationenbetrieb können die Kinder sich kreativ betätigen und dabei die Sprachen Arabisch, Französisch, Italienisch, Kroatisch und Japanisch kennenlernen.